

# *Des étudiants havanais manifestent contre des plans subversifs des États-Unis*

---



La Havane, 24 sept. (RHC).- Des étudiants de l'université de La Havane ont manifesté ce vendredi contre le programme étasunien de bourses World Learning à l'égard de Cuba.

Ce programme aurait pour but de former «des leaders d'opinion agissant à Cuba en faveur de Washington.»

Le président de la Fédération des Étudiants à l'université de La Havane, Raul Palmero, a rappelé que ces bourses ont l'appui de l'USAID, la mal nommée Agence des États-Unis pour le Développement international, organisation impliquée dans des campagnes de déstabilisation à Cuba et dans d'autres pays latino-américains.

Raul Palmero a assuré que les autorités de l'université de La Havane ne saurait s'opposer aux échanges académiques avec les États-Unis ni à ce que les jeunes cubains fassent des études à l'étranger, mais, a-t-il expliqué, ce genre d'initiatives prétendent semer chez les jeunes des idées contraires à la Révolution et promouvoir des changements dans l'ordre intérieur du système social cubain.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/106710-des-etudiants-havanais-manifestent-contre-des-plans-subversifs-des-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**